

Beschluss des Landrats vom 01.12.2022

Nr. 1866

19. Veröffentlichung der Standorte von stationären und semistationären Radaranlagen im Kanton Basel-Landschaft

2022/486; Protokoll: ps

Christine Frey (FDP) gibt eine kurze Erklärung ab. Sie ist eigentlich zufrieden mit der Antwort. Die Polizei Basel-Landschaft hat die Absicht, die Standorte der fixen und semi-stationären Geschwindigkeitsmessanlagen regelmässig zu publizieren. Gegenwärtig wird geprüft, wie die Veröffentlichung benutzerfreundlich und mit möglichst wenig Zusatzaufwand vorgenommen werden kann. Allerdings wird das erst im 2. Quartal des nächsten Jahres erfolgen. Es wird gesagt, dass allfällige negative Auswirkungen der Veröffentlichung noch geprüft werden müssten. Welche negativen Auswirkungen könnten dies sein?

Regierungsrätin **Kathrin Schweizer** (SP) erläutert, die Verkehrssicherheit könnte abnehmen, weil man nicht jederzeit und überall damit rechnen, kontrolliert zu werden. Es gibt weiterhin die mobilen Radare, aber dies muss genau beobachtet werden. Besteht durch die Veröffentlichung kein Risiko, erfolgt diese.

://: Die Interpellation ist erledigt.
